

Plaza de abastos, ¿tradición o modernidad? . Una gran inversión en infraestructuras que debería respetar el patrimonio cultural

[José Segura](#) .-Ayer movimos nuestro palmito, la jefa y yo, para pulsar la opini3n de los aforados de la Plaza de Abastos de nuestro municipio. La 3nica voz de los interesados es clara: si no se reforma el mercado municipal, Sanidad no dar3 licencia para seguir "abasteciendo" el ansiado marisco o la fresca hortaliza a los vecinos de esta localidad. Pero la pregunta que nos hacemos algunos interesados en el patrimonio hist3rico es si el nuevo establecimiento adem3s de ser moderno, higi3nico y vers3til, no dar3 con parte de nuestra historia en la escombrera municipal.

En publicaciones de 1991 la Diputaci3n de C3diz veneraba la plaza que hoy pretende tumbar el Ayuntamiento, en pleno Arrabal de Sur, en plena morer3a sanluqueña. La historia se construye de nuevo cada d3a y cada d3a se olvida qui3nes somos y de d3nde venimos.

Queremos una nueva plaza de abastos todos y todas, pero debemos respetar la arquitectura urbana que es parte de nuestro pasado. El arrabal del sur daba cabida a la juder3a (calle Truco, de

Trucadero trocadero

) y a la morer3a, lugar de origen de la incipiente burgues3a sanluqueña, atarazanas, abacer3as, etc, etc, etc. Sin historia no somos nada. I love you ayto..